

3 / 最後の雪を楽しみました

20 沼田寒中フェスティバル

3月20日（土）とむとむ広場にて商工会青年部（菅岡宣行部長）主催のイベント「沼田寒中フェスティバル～日本最後の雪まつり～」が開催されました。

会場入り口の大きな雪像が来場者を迎え、雪像横には小型の滑り台や、雪像の裏にはゴムチューブで滑る6メートルほどの大きな滑り台等が設営され、子ども達は声をあげながら楽しんでいました。菅岡部長は「寒中フェスは昔実施されていたイベントで、名前が気に入ったので今回復活しました。コロナ禍で外出自粛の中、子ども達みんなに楽しんでほしい」と話していました。



3 / 小学校・和風園・旭寿園に

22 商工会女性部からタオルの寄贈

3月22日（月）商工会女性部（三浦実希部長）から和風園と旭寿園、小学校に合わせて153枚のタオルを寄贈していただきました。

タオルは部員が持ち寄り、3年に一度寄贈いただいているものです。

受け取った横山町長は「今年は新型コロナウイルスの関係で、タオルがとても必要。たいへん助かります」と感謝を述べました。



3 / 早く運動ができますように

22 沼田小学校グラウンド雪割りボランティア

沼田小学校の雪割りボランティアを渡部建設株式会社（渡部稔代表取締役）に行っていただきました。

これは同社が毎年、地域貢献活動の一環として取り組んでいる活動で、3月22日（月）に行われた作業は、大型のバックホーなどを使用して行われ、児童たちはこの雪割り作業によって早く雪が解けるのを心待ちにしています。



3 / 今年もおいしいお酒になりますように 23 雪なごり～瑞華～蔵出し

沼田町産の酒造好適米「彗星」を原料に醸造し、雪室で低温熟成させた地酒「雪なごり～瑞華～」の蔵出しが雪の科学館で3月23日（火）行われました。

この日蔵出しされた4,000リットルの原酒は、12月から3カ月雪の温度で熟成され、醸造する高砂酒造の担当者は「安定した温度で熟成した雪なごりは、今年もまろやかな飲み口になりそうです」と話していました。

雪なごり～瑞華～は、4月16日から町内酒小売店で生貯蔵酒が販売される予定です。



3 / ふるさと振興基金 あいさい 24 愛菜ママが大賞

北空知信用金庫が地域の団体を応援する「ふるさと振興基金」の大賞に、女性農業者グループ「愛菜ママ」が選ばれました。

3月24日（水）の表彰式後、役場に報告に訪れた植木千鶴代表と堀直美さんは「今年で活動25年を迎える。今後も農業のやりがいを次世代に繋げたい」と話されました。



3 / 頑張った成果 26 山森星空さん全日本大会で第5位入賞!!

ルスツリゾートスキー場（留寿都村）で行われた第5回全日本ジュニアスキー技術選手権大会で旭川大学高校1年の山森星空さん（仲町西）が、見事5位に入賞し、3月26日（金）受賞の報告に役場を訪れました。

同大会は昨年、コロナ禍で中止となりましたが、2年前に参加した大会でも10位という好成績を残し、高校に進学した今年もシーズン中は毎日スキー場に通り練習をして成果を上げました。

全日本スキー連盟公認のクラウンプライズテストにも合格している山森さんは「来年は優勝目指してがんばりたい」と力強く話していました。



3 / 希望の桜をオリンピックに！ 26 雪氷桜プロジェクト

今夏開催予定の東京オリンピックのマラソンと競歩の応援に、北海道の雪と桜を贈る企画「北海道雪氷桜プロジェクト」（同実行委員会主催）の桜の保存が、3月26日（金）沼田式雪山センターで行われました。

今年は道内32自治体から約3,300本の桜が集まり、横山町長らがコンテナに並べて雪山へ埋設しました。横山町長は「この桜を世界の方に生で見てほしかったが、新型コロナウイルスの影響で難しい。映像を通じて世界中で見られることに期待したい」と述べました。



3 / 北海道179市町村応援大使 30-31 ファイターズの試合を観戦しました

3月30日・31日の2日間、北海道日本ハムファイターズが北海道179市町村を応援する企画「北海道179市町村応援大使2021」の一環として、札幌ドームの開幕戦に応援大使市町村の住民が招待され「OPENING GAMES 2021」を観戦しました。

沼田町からは両日で29名が観戦し、コロナウイルス対策のため、座席を一つ空けて座り、大声を出さずに拍手で応援しました。

試合は残念ながら30日は敗戦、31日は惜しくも引き分けとなりましたが、札幌ドームでの開幕戦を楽しみました。



4 / 安心安全のためありがとうございます 1 夜高パトロール隊出動式

入園、入学期が始まるのに合わせ、防犯協会沼田支部（石田隆弘支部長）の「夜高パトロール隊（橋田賢吾隊長）」の出動式が、4月1日（木）沼田認定こども園前で行われました。隊員は揃いのチョッキを着て整列し、石田支部長から「子供たちが安全に通学できるよう、見回りお願いします」と挨拶し、隊員たちはそれぞれの車に乗り込みパトロールに出発しました。



春です!! 入園式・入学式が行われました!!

4 / 1 げんきいっぱい!! 沼田認定こども園

4月1日(木)沼田認定こども園にて第6回入園式が執り行われました。土肥芳子園長から「今日みなさんが入園される日を楽しみにしていました。これからみんなでいっぱい歌って思い切り遊びましょう」と歓迎の挨拶がありました。こども園では現在0歳から5歳の79名の園児(新入園児含む)が在籍しています。



4 / 6 緊張の新一年生 沼田学園沼田小学校



好天のなか、沼田小学校入学式(中川浩之校長)が行われ、18名(男の子5名、女の子13名)の子ども達が、担任の村山先生から名前を呼ばれ、会場に響き渡るほど元気に返事をしていました。

中川校長から、新入学生の皆さんには「今日から元気よくあいさつをしましょう。」そして、保護者の方々には「どうぞ遠慮なく、皆さんの声をお寄せ下さい。小学校はチームとして、子ども達を見守ります。」と、心強い言葉を述べられました。

4 / 6 制服姿がりりしく 沼田学園沼田中学校

沼田中学校(米倉卓司校長)でコロナ予防対策が徹底された中、令和3年度の入学式が行われました。新入学生徒26名(男子16名、女子10名)は制服に身をまとい、保護者らに見守られ堂々と会場に入場しました。

米倉校長の式辞では、新入学生徒に「これまでは家族に見守られ、温かく育てられてきたと思いますが、これからは自らの意志で物事を解決できる力を養い、自分の思いが相手に伝える事ができる、人とのコミュニケーションが取れる人間になってほしい。」と述べられました。

